

KONFIRMATION PFINGSTEN 2024

12 junge Menschen wurden in die Gemeinde eingeführt



Fotos: Karina Schuh Photography

Wir feierten - die Konfirmandinnen und Konfirmanden

Das war schon ein besonderer Anblick: 12 Jugendliche, einige kaum wieder zu erkennen in ihrer feinen Ausstattung. Junge Erwachsene, die zu dem stehen, was sie am Pfingstsonntag feierten.

Es ging um ihren eigenen Glauben, ausgedrückt in dem selbst ausgesuchten Konfirmationsspruch, den sie selbstbewusst der großen Festgemeinde vor trugen. Und es ging um den Segen, darum, dass ihnen Begleitung zugesprochen wurde. Vielleicht zeigten ihre gelösten, lachenden Gesichter nach der Segnung auch die Freude über diesen Zuspruch.

Wir feierten - mit den Familien

Auch das war besonders: Der gesamte Gottesdienst wurde von den Konfirmandinnen und Konfirmanden, ihren Eltern, den jugendlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Konfirmandenunterricht und Mitgliedern des Presbyteriums vorbereitet und durchgeführt. Und während der Segnung wurde deutlich: Bezugspersonen der Jugendlichen stehen hinter ihnen und begleiten sie auf ihrem Lebensweg.

Wir feierten - mit festlicher Musik

Die große Kirche war erfüllt von unserem Gesang. Es tat gut, vom Gleichklang der laut von vielen

gesungenen Lieder getragen zu werden. Und es war sehr feierlich, zwischen den Segnungen und während des Abendmahles die wunderbar dargebrachten Klangschröpfungen zu genießen, mit denen Eva Krumme und Veronika Zetzmann (Gesang), Inga Teich (Gesang) und Stephan Ring (Orgel) uns beschenken.

Wir feierten - die Mitarbeitenden

Jugendliche Mitarbeitende waren es, die wesentlich daran beteiligt waren, junge Menschen zu lebendigen Teilen des Gemeindekörpers zu machen: Menschen, die Gemeinschaft leben und sich gemeinsam mit vereinten Kräften daran machen, die Welt ein wenig menschlicher und heller zu machen.

Wir feierten - die lebendige Gemeinde

Deutlich wurde: Wir sind Gemeinde. Nicht einer allein, und nicht nur wenige, sondern viele sind verantwortlich dafür, die Gemeinde und die Welt mit zu gestalten. Wir sind Gemeinde an diesem Ort, aber geprägt durch die Vielfalt von vielen verschiedenen Menschen aus vielen Orten. Wir sind Gemeinde, und der große Abendmahlskreis im gesamten Kirchoraum der Stiftskirche in Münstermaifeld machte das auch deutlich.

Wir feierten - Gottes Kraft, seinen Geist, seinen Atem unter uns

Wir haben das Pfingstfest gefeiert. Seine Kraft, seinen Geist, der unsere Gruppen und Gemeinden lebendig macht, können wir nicht herbeirufen oder selbsttätig gestalten. Aber wir können ihn spüren und erfahren, er macht uns aus Einzelnen zu einer vielfältigen, gemeinschaftlichen Gestalt: Gottes Gegenwart. Und das haben wir auch an diesem Pfingstsonntag erlebt.

Text: Ingo Schrooten



Eva Krumme, Veronika Zetzmann

Die nächsten GOTTESDIENSTE

jeweils um 10 Uhr im
Gemeindezentrum
Uhlandstr. 9 in Polch

Sonntag, 09.06.2024
Predigerin: Roswitha Tramm

Sonntag, 16.06.2024
Prediger: Bernhard Wibben

Sonntag, 23.06.2024
Prediger: Manfred Brechtel

Sonntag, 30.06.2024
Prediger: Volker Enkelmann



KiBiZ
(Kinder-Bibel-Zeit)

Kindergottesdienst
für Kinder von 4 - 12 Jahren
14-tägig - ungerade Kalenderwochen
samstags von 10 bis 12 Uhr

GRUPPEN LADEN EIN:

Glauben im Gespräch (GIG)
14-tägig - gerade Kalenderwochen
montags 19:00 - 21:00 Uhr

Mitarbeiterkreis für den Konfirmandenunterricht
mittwochs 18:30 - 21:00 Uhr

Spiritual-Chor Polch
mittwochs 19:30 - 21:00 Uhr

Percussiongruppe
14-tägig - ungerade Kalenderwochen
donnerstags 19:30 - 21 Uhr

Blockflötenensemble „viva la musica“
14-tägig - ungerade Kalenderwochen
montags 19:45 - 21:15 Uhr

Frauenhilfe
14-tägig - wieder am 06.06.2024
donnerstags um 14:30 Uhr

Selbsthilfegruppe ARA
für Menschen mit Depressionen
14-tägig - gerade Wochen
dienstags 19:30 Uhr
Kontakt: 0176 5 235 7 253

Polch am Brett
14-tägig - ungerade Kalenderwochen
freitags ab 18 Uhr

Alle Termine aktuell auf
www.evangelisch-im-maifeld.de